
FDP Maintal

50 JAHRE ERFOLGREICHE ARBEIT: ORTSVERBAND DER FDP FEIERT JUBILÄUM

04.01.2024

Der Maintaler Ortsverband der Freien Demokratischen Partei (FDP) freut sich, sein 50-jähriges Jubiläum zu feiern. Seit einem halben Jahrhundert setzt sich der Ortsverband für die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in Maintal ein und hat in den letzten Jahrzehnten maßgeblich zur politischen Landschaft beigetragen.

„Seit seiner Gründung im Januar 1974 hat der Ortsverband der FDP eine wichtige Rolle bei der Förderung liberaler Werte und Ideen in Maintal gespielt,“ würdigt der jetzige Ortsvorsitzende Leo Hoffmann das Engagement der vielen Liberalen in den vergangenen Jahrzehnten. Durch seine kontinuierliche politische Arbeit hat der Ortsverband dazu beigetragen, die Lebensqualität der Menschen vor Ort zu verbessern und die wirtschaftliche Entwicklung zu fördern. Mit dem seit mehr als 20 Jahren die Maintaler Kommunalpolitik prägenden Thomas Schäfer konnte außerdem im vergangenen Jahr ein Liberaler die Interessen der Maintaler Bürger im Hessischen Landtag vertreten.

Der 50. Jahrestag ist ein bedeutender Meilenstein für den Ortsverband der FDP. In den vergangenen Jahrzehnten hat der Ortsverband zahlreiche politische Initiativen ergriffen, um Maintal weitsichtig und verantwortungsbewusst weiterzuentwickeln. Dabei war es der Maintaler FDP immer wichtig, die städtische Infrastruktur mit Augenmaß zu entwickeln und sorgsam mit den Steuergeldern umzugehen. Der Ortsverband hat sich stets für eine solide und zukunftsorientierte Politik eingesetzt. „Von der Förderung einer nachhaltigen Wirtschaftspolitik über die Stärkung der frühkindlichen Bildung bis hin zur Unterstützung von Innovation und Technologie haben wir alles angesprochen,“ erinnert der Fraktionsvorsitzende in der Stadtverordnetenversammlung, Thomas Schäfer, an die vielen Initiativen der FDP.

Der Vorsitzende des Ortsverbandes, Leo Hoffmann, betont die Bedeutung des Jubiläums:

„Wir sind stolz darauf, dass wir seit 50 Jahren eine starke Stimme für die Menschen in Maintal sind. Unser Engagement für eine solide Haushaltspolitik, Vereinsförderung und eine maßvolle Stadtentwicklung hat uns zu einem wichtigen Akteur in der politischen Landschaft gemacht. Wir werden weiterhin hart daran arbeiten, die Interessen unserer Bürgerinnen und Bürger zu vertreten und Maintal zu einem noch besseren Ort zum Leben zu machen.“

Der Ortsverband der FDP bedankt sich bei allen Mitgliedern, Unterstützern und Partnern für ihre langjährige Treue und ihr Engagement. „Gemeinsam blicken wir optimistisch in die Zukunft und setzen uns weiterhin für eine liberale Politik ein, die den Menschen in Maintal zugutekommt,“ gibt sich Leo Hoffmann zuversichtlich für die kommenden Herausforderungen der Maintaler FDP.